

戦争法が施行されて2カ月の19日、各地で戦争法廃止と安堵政権退陣を迫る集会、デモ、宣伝が行われました。

6野党連帯一斉宣伝

新潟

一斉スタンディングで戦争法廃止を訴える参加者=19日、新潟市

戦争法廃止統がかり行動!新潟市議会委員会は、新潟市の萬代橋東詰で「一斉スタンディング宣伝を行ひ、100人が参加しました。」

奥会では野党6党代表も連帯していさつ。

平和運動セセナーチの斎藤悦男議長は「戦争

法成立後も運動は広が

っている。2000万

人署名を成功させ、野

党協力して参院選で頭

張る」とあいさつ。

戦争法廃止+ヒース

（テント）を開き、座り込みリレートーク、署名宣伝を行いまし

た。

石川県では、戦争法

廃止+憲法改悪阻止

止」を呼びかける8

団体が金沢市のいしかわ四高記念公園口で

「戦争法廃止+ヒース

（テント）を開き、座り

込みリレートーク、署名宣伝を行いまし

た。

石川県の長崎輝夫事務局長が「戦争法を何

としても廢止し、戦争

を実現しましょ」と

主張する「国民連合政府」

12月3日には小林節

・鷹谷大名醫教授を

招いて金沢市文化ホールで「石川県民集会」

を開催します。

福井県では、「戦争

法はすぐ廃止」と声

を上げるパレードに約

70人が参加しました。

2000万署名盛り上

げました。

和美医務院長次長は「安

全署名を盛り上

げた」と述べ、九条

のやくじんの慶應経美

事務局長が辻野古新基

地建設反対のたかい

への支援を呼びかけ、

静岡県内でも各地で

パレード、署名宣伝、

開闢を行ふ」と

運動の広がりを強調。意

味を取られた共産党

井總がかりアシショ

ン主催で県民集会

（福井市・県教育セン

ター）が開かれます。

今後、岡田の会では

久保氏は、報後70

年、東西冷戦の時も多

くの対立は交渉で解決

していくかもしれない

との説明は「本当に

安心感は中国を刺繍

して、両国関係に深刻な

影響をおよぼす」と、

久保早・信州大学教

授（中国近現代史）

が講師でした。

月一回のスタンディング

会。国会審議で「日本

「世界のすう勢は武力

ではなく対話。安保法制

は逆行している。日本

は、野党や広範団体

を取り巻く国際情勢が

変わった。中国が攻め

は逆行している。日本

は、野党や広範団体